

Pratteln, 8. Dezember 2019

## **Fragestunde 16. Dezember 2019**

### **„Containerdepot an der Schlossstrasse“**

An der Einwohnerratssitzung vom Juni 2017 stellte Gerd Ruder, in der Fragestunde, mehrere Fragen zu den schon seit mehreren Jahren abgestellten Containern. Diese wurden durch den Gemeinderat beantwortet, doch macht es den Anschein, als habe sich seither nichts getan.

Fragen:

1. Hat die Firma Häring ein Baugesuch eingereicht? Wann? Wurde dieses bewilligt?

Falls Nein:

2. Warum wurden die Container nicht entfernt?
3. Wann hat der Gemeinderat die Firma Häring letztmalig darauf angesprochen?
4. Welches sind die nächsten geplanten Schritte?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Für die Fraktion der Unabhängigen Pratteln



Patrick Weisskopf